

Gelebte Integration in Langweid

"Spielend integrieren und gewinnen" - Unter diesem Motto veranstaltete der FC Langweid zusammen mit der Mittelschule Langweid, der Freiwilligen Feuerwehr Langweid und der Familienhilfe Langweid einen Spiel- und Sportnachmittag für groß und klein.

Nachdem die vielen Gäste bei herrlichem Sonnenschein von Heinz Koutecky, 1. Vorsitzenden des FC Langweid und Bürgermeister Jürgen Gilg begrüßt worden waren, musste letzterer sofort seine Kräfte beweisen. Beim Tauziehen zeigten die verschiedenen Fraktionen des Gemeinderats, dass sie erfolgreich an einem Strang ziehen können und gewannen den Wettbewerb gegen Mannschaften der Feuerwehr, des FC Langweid und des Kopold-Clans.

Anschließend konnten die jungen Gäste an den verschiedenen Spielstationen ihre Geschicklichkeit beweisen. Ob beim Erbsenschlagen, beim Tischtennisballpusten, beim Torwandschießen oder Frisbeewerfen, die jungen Sportler waren überall mit Feuereifer dabei. Am Ende winkten doch tolle Preise u.a. Eintrittskarten für FCA-Spiele, Spiele der Volleyball-Bundesliga oder Bayern-Trikots unterschrieben von Bastian Schweinsteiger.

Aber auch an die mitgekommenen Mütter und Väter, Omas und Opas hatten die Verantwortlichen gedacht. Beim Holzsägen waren Kraft und Koordination, beim Langweid-Quizz Köpfchen und beim Schätzen des Gewichts einer von der Putenfarm in Gablingen gespendeten Pute einfach nur Glück gefragt.

Für das leibliche Wohl sorgten ein internationales Buffet der Familienhilfe Langweid, das Manuela Schnierle, die Integrationsbeauftragte der Gemeinde hervorragend organisiert hatte, aber auch die Firma dpv aus Foret, deren Mitarbeiter Würstchen grillten. Der Erlös dieser Aktionen kommt der Jugendarbeit des FC Langweid zu gute.

Höhepunkt des Nachmittags war aber zweifelsohne der Besuch des FCA-Vertragsspieler Jan-Ingwer Callsen-Bracker. Er war auf Vermittlung von Christian Kopold zu einer Autogrammsunde nach Langweid gekommen. Voller Geduld erfüllte der sympathische Sportler die Autogrammwünsche der großen und kleinen Fans. Anschließend ließ er es sich auch nicht nehmen, einen Großteil der Gewinner der Tombola zu ziehen.

BRD - Bunte Republik Deutschland. Langweid war an diesem Nachmittag ein leuchtendes Beispiel dafür. Besucher aus vielen verschiedenen Nationen machten diesen Nachmittag wirklich bunt, ganz wie von den Initiatoren des FC Langweid gewünscht. Thomas Enge, der Integrationsbeauftragte des FC Langweid und sein Vorgänger Manfred Rausch hatten in hervorragender Weise ein abwechslungsreiches Spielangebot zusammengestellt. Unterstützt wurden die beiden vom stellvertretenden Jugendleiter Roland Kratz und seinen Helfern, die allesamt dazu beitrugen, dass der Tag ein wahrer Tag der gelebten Integration wurde. Besonders hervorzuheben ist das Miteinander der verschiedenen Einrichtungen und Vereine, die zum Gelingen dieses Integrationstages beitrugen - der Mittelschule Langweid, der Familienhilfe Langweid, der Freiwilligen Feuerwehr Langweid und des FC Langweid.



Höhepunkt des Nachmittags war sicherlich der Besuch des FCA-Vertragsspielers Jan-Ingwer Callsen-Bracker

Foto von: Christian Kopold